



PROCÈS

Pour 60 affaires (assassinat, empoisonnement, rapt, viol, vol à main armée...), une centaine de personnes seront à partir de ce lundi dans le box des accusés, à l'occasion de la session criminelle de Libreville, qui s'étendra jusqu'au 10 mars.

Page 16

TRAGÉDIE

Le déchaînement de violence aveugle né de rumeurs autour d'enlèvements supposés d'enfants a fait deux morts. Une quinzaine d'individus ont été interpellés puis placés en garde à vue dans le cadre de l'enquête ouverte à la suite de cette tragédie.

Page 16

LE TOUR DE FORCE

EN embuscade et grignotant les secondes au fil des étapes, le Français Jordan Levasseur a remporté hier la 15^e Tropicale Amissa Bongo, devant L'Erythréen Natnael Tesfazion, porteur du maillot jaune depuis la deuxième étape. Une place de dauphin qui illustre le bon comportement d'ensemble des Africains sur cette édition.

Pages 2 & 3



HANDBALL

Les handballeurs gabonais ne disputeront pas le prochain Mondial, l'an prochain en Egypte. En s'inclinant de nouveau (26-30) hier devant la RDC, ils ont laissé filer l'ultime chance qui s'offrait à eux pour arracher un ticket à ce rendez-vous.

Page 14

CAHIER SPORTS

National-Foot : un départ au petit trot



La première journée du National-Foot, ce week-end, n'a pas produit d'étincelle particulière. En dehors peut-être du succès du promu Bouenguidi Sport aux dépens de l'AS Dikaki (2-1), seule rencontre à trois buts. Cette levée inaugurale – qui a également vu le champion CMS en échec (0-0) devant Akanda FC – n'en ayant enregistré que sept.

Page 11

POUR MOI QUOI...

La mort de deux compatriotes lynchés par des habitants à la suite de la propagation sur les réseaux sociaux de rumeurs sur des enlèvements d'enfants, ne restera pas impunie.

Au lendemain de ces actes de barbarie condamnés par tous, des grincements de dents se font déjà entendre dans plusieurs quartiers, du moins, là où ont eu lieu ces lynchages.

On apprend que les forces de l'ordre, durant leurs premières investigations, ont commencé à mettre la main sur les auteurs et complices présumés de ces crimes. Car il s'agit bien de crimes. Près d'une vingtaine y compris ceux et celles qui assénaient des coups. Ce qui est déjà une

avancée, quelque chose de positif.

En fait, ces arrestations montrent bien que tous ceux qui étaient sur les lieux, qui ont pris une part active ou ont été témoins, que l'on voit sur les images diffusées partout, vont devoir répondre devant les tribunaux, pour divers chefs d'accusations. Et quand on se penche sur l'arsenal juridique actuel, il y a de la matière. Ils risquent d'être bien plus nombreux.

Alors, comme on dit, ça va barder. En tout cas, ce beau monde, ces bourreaux doivent savoir à quoi s'en tenir. A partir de maintenant, les gens devront éviter de véhiculer des fake news et d'assister à des lynchages et autres scènes barbares du genre de celles auxquelles on a eu droit, quoi ...

...MAKAYA